

令和7年11月24日（月曜日）

盛岡 盛岡市の盛岡市長（第2代）「二高サウンド」を発表した。渡辺部長（2年）は「音源収録」を実現した。吹奏楽部（渡辺ひづな部長、部員24人）は24日、同市水井のキャラホールで、東日本大震災などの復興支援支援CDに収められた曲を収録した。来年3月11日に全国発売される。

被災地を支援し、復興を願う「がんばれニッポン」と、同校が入学式と卒業式に演奏する伝統の「行進曲『白梅』」を収録。メンバーは心を一つにして「二高サウンド」を発表した。

盛岡 岩手（第2代） 市長（第2代） 渡辺部長（2年）は「音源収録」を実現した。吹奏楽部（渡辺ひづな部長、部員24人）は24日、同市水井のキャラホールで、東日本大震災などの復興支援支援CDに収められた曲を収録した。来年3月11日に全国発売される。

被災地を支援し、復興を願う「がんばれニッポン」と、同校が入学式と卒業式に演奏する伝統の「行進曲『白梅』」を収録。メンバーは心を一つにして「二高サウンド」を発表した。

「二高サウンド」復興支援CDに吹奏楽部が音源収録



復興支援CDの収録に臨む吹奏楽部のメンバー

（岩手日報）

この記事は岩手日報社の許諾を得て転載しています。